



Jagdverein Lieserhofen feierte 20 Jahre Hubertuskapelle

An einem herrlichen Spätsommertag trafen sich zahlreiche Besucher bei der Hubertuskapelle am Freiberg oberhalb von Lieserhofen. Der Jagdverein Lieserhofen mit Jagdobmann Hans Höfler lud zum 20jäh-

rigen Jubiläum der Hubertuskapelle, welches unter dem Ehrenschutz von Bürgermeister Wolfgang Klinar und Bezirksjägermeister Franz Kohlmayer stand. Mit einem ökumenischen Festgottesdienst zelebriert

von Pater Vladislav Mach und dem evangelischen Pfarrer Christian Kohl wurden die Feierlichkeiten eröffnet. Der Gottesdienst wurde vom Männergesangsverein „Harmonie Lieserhofen“ und den Spit-

taler Jagdhornbläsern mitgestaltet. Beim anschließenden Programm konzertierte die Trachtenkapelle Lieserhofen. Zudem gab es ein Preisschießen auf die Ehrentafel und eine Greifvogelschau.

